



平成29年8月27日(日)から28日(月)にかけて、利用者29名、職員15名の計44名、福岡方面へ

ロ野球観戦(福岡ソフトバンクホークス 対千葉ロッテマリーンズ)がメインであります。しかし、初めてプロ野球を球場で観戦された利用者1泊旅行を行つてまいりました。



方も多く、ほとんどの方が目を丸くして大変感激されていました。

また、観戦場所も普段観ることが出来ないスープーボックスでの観戦とあって、利用者皆さんもより引率として参加した職員もその豪華さに感動していました。



平成29年9月30日(土)国道沿いの歩道を2班に分かれ、ゴミ拾いを行いました。気付くにくい場所に空き缶や紙くずなどが多数あります。清掃し、施設に持ち帰りました。日頃からお世話をなっている地域に少しでも貢献できるよう、これからも続けて行けたらと思ってています。

宿泊場所に至っては、ヤンマー福岡シーサイドパークに宿泊し、夕食はご馳走を食べながらお酒も入り、カラオケを歌つたりと大宴会となり、利用者・職員皆で盛り上がり、親睦を深めることができました。宴会終了後は、ホテル内の部屋に戻り、高層階の部屋から福岡市内の夜景を一望し、眠りにつきました。

2日目は、マリノアシティ(アウトレットショッピングモール)にて、思い思いのショッピングを楽しみ、その後帰路に着きました。

今回の旅行は、移動時間に余裕もあつた為か、長距

離の割には利用者の皆さんも最後まで笑顔が見られていましたように感じます。また、次回も利用者皆さんが楽しめる、旅行企画を考えていきたいと思います。

離の割には利用者の皆さんも最後まで笑顔が見られていましたように感じます。

また、次回も利用者皆さん

## 足湯

平成29年11月7日 天草町にある“下田温泉の足湯”に出かけました。5名の利用者の方が参加されました。温泉に足をつけると「気持ちよか」との声が聞かれ、満足そうな顔をされていました。最後に、記念撮影をし、「また、行きたい」と言われていました。

## 外出支援

### 列車を使って、 外出支援

9月11日、天気に恵まれ小旅行の出発です。5名の利用者の方が参加されました。三角から電車に乗り熊本駅まで散策で1日外出支援に出かけました。電車の窓から見える風景は新鮮で会話がはずみました。残念ながら熊本駅は改築中でしたが皆さんそれぞれ、お土産を「どれにする、これもいいね」と選んでおられました。駅では、「かわせみ」など色んな電車を見ることができ楽しい1日を過ごされました。



## 亀川ダム 散策

10月24日 亀川ダムに散策に行ってきました。天候にも恵まれ利用者の皆さんからも「気持ちよか」との声が聞かれました。少しでしたが紅葉しているところもあり秋を感じることも出来ました。また、リフレッシュされた様子で帰りの車内も会話が盛り上がっていました。

### 切り絵

指先スプラッシュ

### 習字

葉っぱ転写

日中活動



清掃活動